

EKSPOS

Cegah Abrasi, Dandim 1410 Bantaeng Pimpin Penanaman 1500 Bibit Mangrove

Ryawan Saiyed - BANTAENG.EKSPOS.CO.ID

May 15, 2023 - 23:50

BANTAENG - Dalam Wilayah teritorial kabupaten Bantaeng, Dandim 1410 Bantaeng, Letnan Kolonel (Letkol) Arm Gatot Awan Pebrianto, S.Sos, Memimpin acara puncak penanaman mangrove secara serentak di seluruh Indonesia tahun 2023.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya, Mewakili Bupati Bantaeng, Asisten 1 Pemerintahan H.Hartawan Zainuddin beserta sejumlah jajaran Pemkab Bantaeng, SH,MM, Mewakili Kapolres Bantaeng, Wakapolres Kopol Kuswanto dan jajaran, Kajari Bantaeng, Dinas Lingkungan hidup, FKPP, Saka Bhayangkara, Pelajar dan pemerhati lingkungan hidup.

Pada kesempatan tersebut, Dandim 1410 mengakui menyiapkan sekitar 1500 batang bibit tanaman mangrove, seraya berjanji mengawasi hingga kelangsungan pertumbuhan pohon yang dinilai dapat menjaga wilayah pesisir dari abrasi.

"Kami sudah berkomitmen dengan komunitas pencinta sungai di Bantaeng untuk kami akan terus mengawal kegiatan penanaman ke depan termasuk juga kegiatan pemeliharaan", Kata Dandim usai penanaman.

"Harapannya adalah di dalam kabupaten Bantaeng khususnya agar lingkungan lebih bisa terjaga, karena dengan penanaman mangrove mencegah yang namanya abrasi tentunya bermanfaat dan berguna untuk kebaikan", Tambahnya.



Sementara untuk pemilihan lokasi puncak penanaman, Dandim menjelaskan telah berkomunikasi dengan dinas perikanan dan kelautan untuk opsi penentuan tempat yang paling tepat dan memilih Bantaran sungai dekat bibir pantai di Desa Biangkeke, Kecamatan Bantaeng, Kabupaten Bantaeng. Senin 15 Mei 2023.

Kegiatan tersebut mendapat sambutan Apresiasi dari pemerintah kabupaten Bantaeng yang diutarakan oleh Asisten 1 Hartawan Zainuddin.

"Terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada bapak Dandim 1410 Bantaeng yang mensponsori kegiatan ini, begitu pula seluruh unsur forum kordinasi pemerintah daerah karena alhamdulillah dengan kegiatan ini tentu membuat kabupaten yang kita cintai ini akan semakin terhindar dari abrasi abrasi yang ada", Ucap Hartawan Zainudin.



Usai penanaman, Dandim 1410 Bantaeng kemudian bergeser untuk menyaksikan melalui live streaming layar televisi penanaman pohon yang dilakukan oleh presiden RI, Ir.H.Joko Widodo didampingi Menham Prabowo Subianto, Panglima TNI Laksamana Yudo Margono, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, hingga Pj Gubernur DKI Heru Budi Hartono serta komponen terkait di Taman Wisata Alam Angke Kapuk, Jakarta Utara.

Dikutip dari siaran layar televisi, Presiden memaparkan bahwa Jajaran TNI sudah melakukan penanaman mangrove secara nasional di 370 titik penanaman dengan 1.100.169 jumlah bibit.

Presiden berjanji akan terus menerus dilakukan penanaman guna melindungi pesisir dari kemungkinan perubahan iklim yang dapat menyebabkan abrasi.(*).